



**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT N°08/AONR/RO/PCR/CIPM-SPI/2022 DU 12.4 AOUT 2022 RELATIF A LA SELECTION D'UN CABINET POUR L'ACQUISITION, L'INSTALLATION ET MISE EN ŒUVRE DU SCHEMA DIRECTEUR DES TIC AU CONSEIL REGIONAL DE L'OUEST**

Le PRÉSIDENT DU CONSEIL RÉGIONAL DE L'OUEST, Maître d'Ouvrage et Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National restreint en procédure d'urgence pour la réalisation des opérations sus-indiquées.

• Objet de l'Appel d'Offres

Le présent Appel d'Offres a pour objet la sélection d'un Cabinet chargé de la mise en œuvre du schéma directeur des TIC au Conseil Régional de l'Ouest.

Il s'agira pour ce Cabinet pour **L'ACQUISITION ET LA MISE EN ŒUVRE DU SCHEMA DIRECTEUR DES TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION ET DES TELECOMMUNICATIONS** principalement du *Développement et installation d'une application de suivi de cette mise en œuvre* basé sur le Document stratégique du Schéma Directeur des TICS de la Région de l'Ouest, tâche principale qui se décline ainsi qu'il suit :

- Acquisition d'un Serveur sur lequel reposera cette application ;
- Développement d'une application de suivi de mise en œuvre du Schéma Directeur des TICS à la Région de l'Ouest ;
- Installation et Configuration du serveur (Windows Serveur 2019, Antivirus) ;
- Développement d'une application courrier en démo ;
- Installation et paramétrage des applications développées ;
- Mise en réseau des différents outils informatiques du siège principal de la Région de l'Ouest.

• Participation et origine

La participation à cet appel d'offres est restringée aux Cabinets de droit Camerounais suivants :

N°	ENTREPRISES	ADRESSE
1	ETS CAMEROON EXPERTISE AND CONSULTING OFFICE CECO SARL	Tél : 678 76 08 95 Yaoundé
2	ILICO SARL	Tél : 677 00 59 51 BP : 7615 Yaoundé

3	BUSINESS PARTNERS ENTREPRISE SARL (BPE)	Tél : 691 39 54 40 Yaoundé
---	--	-------------------------------

- **Financement**

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le **BUDGET DE LA REGION DE L'OUEST, EXERCICE 202**.

- Montant prévisionnel : 20 000 000 (vingt millions) de francs CFA.

- **Cautionnement provisoire**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie selon le modèle indiqué dans l'offre et d'un montant de **400 000 (quatre cent mille) Francs CFA** ; et délivrée par une institution financière agréée par le Ministre chargé des Finances.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

- **Délai d'exécution**

Le délai d'exécution des prestations est fixé à deux (02) mois.

- **Acquisition du dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré dès publication du présent avis, au siège du Conseil Régional de l'Ouest sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de (quinze mille) 15 000 francs CFA payable à la Recette Régionale de l'Ouest.

- **Remise des offres**

Chaque offre, rédigée en langue française ou anglaise et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous plis fermés, au Conseil Régional de l'Ouest, au plus tard le 19 Septembre 2022 à 10 heures, heure locale. Les offres devront porter la mention :

**« DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT  
N°08/AONR/RO/PCR/CIPM-SPI/2022 DU 24 AOUT 2022 RELATIF A LA  
SELECTION D'UN CABINET POUR L'ACQUISITION, L'INSTALLATION ET  
MISE EN ŒUVRE DU SCHEMA DIRECTEUR DES TIC AU CONSEIL REGIONAL  
DE L'OUEST »**

Les offres parvenues après l'heure ou la date indiquées ci-dessus seront irrecevables.

- **Durée de validité des offres**

La durée de validité des offres est de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour leur remise

- **Ouverture des offres**

L'ouverture des offres s'effectuera en deux temps, à savoir : l'ouverture des offres administratives et techniques (1ère phase) et l'ouverture des offres financières (2ème phase).

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le 19 Septembre 2022 à 11 heures, heure locale dans la salle de réunion du Conseil Régional de l'Ouest. Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à cette séance d'ouverture.

*AB*

Celle des offres financières aura lieu au terme de l'analyse des offres techniques et seuls les soumissionnaires ayant obtenu une note minimale de 70 points sur 100 seront invités à y assister.

- **Recevabilité des offres**

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Gouverneur, Préfet, Sous-préfet etc.) conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

**NB : Toute offre parvenue postérieurement aux heures et dates prévues dans le DAO sera tout simplement rejetée.**

- **Critères d'évaluation des offres**

- Critères éliminatoires
- Pièce Administrative absente ou non-conforme aux prescriptions du DAO et non régularisée dans les 48heures ;
- Non-conformité du modèle de soumission
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée (la CIPM et l'Autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux) dans le dossier de soumission ;
- Note technique <70 % ;
- Offre financière incomplète ;
- Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
- Absence de la caution de soumission
- Absence de capacité financière d'un montant au moins égal au tiers du montant prévisionnel ;
- Avoir un projet de l'année 2021 encore en cours d'exécution du fait de l'entreprise ;
- Absence des prospectus des matériels à fournir
- Absence de la déclaration sur l'honneur de n'avoir abandonné l'exécution d'aucun marché au cours des trois dernières (la découverte de cet abandon même avec la déclaration sur l'honneur valant élimination pure et simple du soumissionnaire).

- Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite selon le mode de notation par points, suivant les trois critères essentiels ci-après définis :

- Présentation des offres (05 points)
- Expérience du soumissionnaire (05 points)
- Méthodologie et plan de travail (25 points)
- Compétences du personnel clé pour la mission (60 points)
- Les propositions techniques présentant la description du matériel à fournir illustrée par des prospectus : (05 points)

Cette évaluation a pour objet de faire ressortir les offres techniques recevables, c'est-à-dire celles dont les notes obtenues seront supérieures ou égales à 70 points.

Les détails de ces critères essentiels sont précisés dans la grille de notation

- **Attribution**

Le Maître d'ouvrage attribuera la lettre de commande au soumissionnaire qui présentera une offre administrative conforme, qui sera techniquement qualifié et financièrement évaluée la mieux disante selon le mode d'évaluation suivant ;

Les points respectifs attribués aux propositions technique et financière sont :

NT = 0,7 et NF = 0,3

La note finale (NF) de chaque soumissionnaire sera obtenue de la manière suivante :

$$NF = \frac{Nt \times 70 + NFi \times 30}{100}, \text{ avec } NF = \text{Note finale} ; Nt = \text{Note technique}$$

- **Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès de la Région de l'Ouest.

- **Additif à l'appel d'offres**

Le Président du Conseil Régional de l'Ouest se réserve le droit en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent appel d'offres.

- **Dénonciation** : Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro vert gratuit 1517

Bafoussam, le 24 AOUT 2022

Le PRÉSIDENT DU CONSEIL RÉGIONAL DE L'OUEST  
(AUTORITÉ CONTRACTANTE)



*Jules Hilaire Focka Focka*

Ampliations :

- Gouverneur OUEST (Pour information) ;
- DRMINMAP (Pour information) ;
- ARMP / OU (pour publication et archivage) ;
- P/CIPM (Pour information) ;
- Classement/ Archives ;
- Affichage.

REPUBLICHE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'OUEST

PRÉSIDENT DU CONSEIL RÉGIONAL  
DE L'OUEST

COMMISSION INTERNE DE PASSATION  
DES MARCHES  
B.P: 1112 Bafoussam



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

WEST REGION

PRESIDENT OF THE WEST REGIONAL  
COUNCIL

INTERNAL TENDER'S BOARD  
B.P: 1112 Bafoussam

## RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°08/AONR/RO/PCR/CIPM-SPI/2022 OF 24 AOUT 2022 RELATING TO THE  
SELECTION OF A CONSULTING FIRM FOR THE ACQUISITION,  
INSTALLATION AND  
IMPLEMENTATION OF THE ICT MASTER PLAN AT THE WEST REGIONAL  
COUNCIL

The PRESIDENT OF THE WEST REGIONAL COUNCIL, Client and the Contracting Authority, launches a Restricted National Call for Tenders in emergency procedure for the fulfillment of the above-mentioned operations.

### • Subject of the invitation to tender

The purpose of this Call for Tenders is to select a firm responsible for implementing the ICT Master Plan at the West Regional Council. For this Cabinet for THE IMPLEMENTATION OF THE MASTER PLAN OF INFORMATION TECHNOLOGY AND TELECOMMUNICATIONS, it will be a *question of Developing and installing an application* to monitor *this implementation* based on the Strategic Document of the ICT Master Plan of the West Region, The main task is as follows:

- Acquisition of a Server on which this application will be based ;
- Development of a monitoring application for the implementation of the ICT Master Plan in the West Region;
- Server installation and configuration (Windows Server 2019, Antivirus);
- Development of a demo mail application;
- Installation and configuration of developed applications;
- Networking of the various IT tools of the headquarters of the Western Region.

### • Participation and origin

Participation in this invitation to tender is restricted to the following Cameroonian-based companies:

N°	N° COMPANIES	ADDRESS
1	ETS CAMEROON EXPERTISE AND CONSULTING OFFICE CECO SARL	Tel: 678 76 08 95 Yaoundé
2	ILICO SARL	Tel: 677 00 59 51 BP: 7615 Yaoundé

3	BUSINESS PARTNERS COMPANY SARL (BPE)	Tel: 691 39 54 40 Yaounde
---	---	------------------------------

#### **Financing**

The works covered by this invitation to tenders are financed by the WEST REGION BUDGET of the 2022 financial year.

Estimated cost: 20,000,000 (twenty million) CFA Franc.

#### **Provisionnal bid bond**

Each bidder shall attach in his administrative documents, a bid bond issued by a first institution approved by the Ministry in charge of Finance featuring in the tender file, an amount of 400 000 (four hundred thousand) CFA francs all valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

#### **Execution deadline**

The period provided for the fulfillment of services subject of this tender is two (02) months.

#### **Acquisition Tender's file**

The tender file can be consulted and collected as soon as this notice is published, at the headquarters of the West Regional Council upon payment of a non-refundable sum of (fifteen thousand) 15,000 CFA francs at the Treasury of the West Regional Council.

#### **Submission of tenders**

Each bid drafted in English or French in seven (07) copies, one (01) original and six (06) copies labeled as such, must reach the Secretariat of the President of the West Regional Council at Bafoussam in sealed envelopes, no later than the 19<sup>th</sup> September 2022 at 10 AM local time, and shall bear the following:

#### **"~~24 AUGUST 2022~~ NATIONAL INVITATION TO TENDER N°08/AONR/RO/PCR/CIPM-SPI/2022 OF RELATING TO THE SELECTION OF A CONSULTING FIRM FOR THE ACQUISITION, INSTALLATION AND IMPLEMENTATION OF THE ICT MASTER PLAN AT THE WEST REGIONAL COUNCIL »**

Tenders received after the time or date indicated above will not be accepted.

#### **Validity of bid**

The period of validity of offers is ninety (90) days from the deadline set for their submission.

#### **Opening of bid**

The opening of the offers will be held in two (02) times, namely: the opening of the administrative and technical offers (1<sup>st</sup> time) and the opening of the financial offers (2<sup>nd</sup> time).

The opening of the administrative documents and technical offers will take place on the 19<sup>th</sup> September at 11 AM, local time in the meeting room of the West Regional Council. Only bidders or their duly authorized representatives who have perfect knowledge of the file may attend this opening session.

That of the financial offers will take place at the end of the analysis of the technical offers and only the tenderers having obtained a minimum score of 70 points out of 100 will be invited to attend.

#### **Admissibility of bids**

Under penalty of rejection, the required administrative documents must imperatively be produced in originals or in true certified by the issuing services, or an administrative authority (Governor, Divisional Officer, Sub-Divisional Officer, etc.) in accordance with the provisions of the Special Rules of the invitation to Tenders.

They must be dated within three (3) months prior to the original bid submission date or after the date of signature of the tender notice.

Any bid that is incomplete in accordance with the requirements of the bidding documents will be declared inadmissible.

In the event of the absence or non-compliance of a document in the Administrative File when the bids are opened, 48 hours is granted to the tenderer concerned to produce or replace the document in question.

#### **Evaluation criteria**

#### **Elimination criteria**

- Missing or non-compliant administrative documents, not regularized within 48 hours;
- Misrepresentation, falsified or non-authentic document;
- Non conformity with the submission model;
- Omission of a quantified unit price in the financial offer;

- Absence of bid bond;
- Financial capacity less than or equal to one third of the estimated cost of the project;
- No commitment on the honor of never having abandoned market in the last three years;
- have no contract of the year 2021 in progress because of the company;
- Incomplete Financial Offer;
- Missing of prospectuses of the materials to be supplied
- Technical score less than 70 points out of 100

#### Essential criteria

The evaluation of the technical offers will be made according to the three essential criteria defined below:

Presentation of offers	(05 marks)
Bidder's experience	(05 marks)
Methodology and work plan	(25 marks)
Skills of key personnel for the work	(60 marks)

Technical proposals presenting the description of the material to be provided illustrated by prospectuses: (05 points)

The purpose of this evaluation is to highlight the admissible technical offers, that is to say those whose scores obtained will be greater than or equal to 70 marks.

The details of these essential criteria are specified in the scoring grid.

#### Contract award

The contract is awarded to the bidder having been evaluated as the lowest best bid, that is the one having obtained the highest overall score. According to the following assessment method, respective marks granted to technical and financial proposals are:

$$T = 0,7 \text{ et } F = 0,3$$

The final score (NF) of each bidder will be obtained as followed:

$$NF = \frac{Nt \times 70 + NF_i \times 30}{100}, \text{ with NF} = \text{Final Score; Nt} = \text{Technical mark}$$

#### Additional information

Additional technical information can be obtained at the West Regional Council.

#### Addendum to the invitation to tender

The President of the West Regional Council reserves the right, if necessary, to make any other useful subsequent modification to this call for tenders.

#### Reporting

For any attempt at corruption, please call CONAC on the freephone number 1517

Bafoussam, the 12 4 AOUT 2022

#### Copy :

GOUVERNOR FOR THE WEST REGION (for information) ;  
 DRMINMAP (for information) ;  
 ARMP / OU (for publication) ;  
 P/CIPM (For information & Programation) ;  
 Chrono/ Archives :  
 Publishing

THE PRESIDENT OF THE WEST REGIONAL COUNCIL



*Jules Hilaire Focka Focka*